
公共施設等総合管理計画に対する意見募集(パブリックコメント)の結果について 

 

意見の募集期間  平成２９年２月１７日～平成２９年３月３日 

意見提出者数   １５人（団体を含む） 

意見提出件数   １５件 

 

意見の概要と市の考え方 

 反映区分 

 

 

 

 

 

意見 

番号 

関係 

頁数 
意見の概要 意見に対する市の考え方 

反映 

区分 

1  有明温泉美人の湯うで湯あし湯の温度

について 

今回の公共施設等総合管理計画の対象

外(公共建築物)の施設であるため、施設

を所管している部署より直接回答しま

す。 

Ｅ 

2～10 

(9件) 

164 勤労者会館は、旧労働会館からの移行の

経過があり、他の施設との集約はありえ

ない。駐車場の拡大・充実などを行い、

施設のさらなる利便性・活性化を図るべ

きである。 

（他８件とも同趣旨の意見） 

今回の計画は、市が保有する公共施設

の全般的な基本方針として記載したも

のであり、個々の施設については、今

後、個別施設計画を作成する中で利便

性など図られる施設になるよう検討し

てまいります。 

Ｃ 

11～

14 

(4件) 

165

～

166 

児童館の老朽化を理由に施設を無くさ

ないでほしい。現在、子供が増えており

児童館のような施設の需要は今後ます

ます大きくなり、施設の存続は必要であ

る。 

（他３件も同趣旨の意見） 

 

児童館を取り壊し、他の既存施設を利用

するのであれば、災害復興記念館やアー

ケード内の空き店舗等の利用が現実的

と考える。また、文化会館や図書館の建

て替え時に併設されることが望ましい。 

児童館の現施設での存続は施設の老朽

化や財政事情により厳しい状況であり

ますが、より利便性が図られる施設に

なるよう個別施設計画を作成する中で

検討してまいります。 

 

 

他の既存施設との複合化については、

個別施設計画を作成する際の参考意見

とさせていただきます。 

Ｃ 

Ａ：計画等に反映させるもの  

Ｂ：計画に反映済みのもの  

Ｃ：今後の参考とするもの １４件 

Ｄ：計画等に反映できないもの  

Ｅ：その他の感想や質問など １件 

 



15  古くなったら取り壊して新しい施設

を・・・というのは違う気がする。 

その施設を必要としている人たちの思

いを大切にし、検討いただきたい。 

施設には、それぞれに関わった人たち

の思いが詰まっていることは十分承知

しております。全ての施設を維持管理

していくことは、財政事情により大変

厳しい状況であります。 

今後、個別施設計画を作成する中で、

より施設の利便性が図られるよう検討

してまいります。 

Ｃ 

 


